

Communiqué

Un inspecteur de la police judiciaire municipale distingué après un stage à Londres

Un inspecteur de la Police municipale de Lausanne a reçu, le 12 février 2026, au Château de Lucens, un prix décerné par la Fondation Sir Arthur Conan Doyle. Cette distinction récompense la qualité de son rapport d'immersion au sein du Metropolitan Police Service et l'apport de cette expérience aux pratiques d'enquête.

Depuis près de cinquante ans, la Police cantonale vaudoise et la Police municipale de Lausanne (PML) participent, à tour de rôle, avec le Metropolitan Police Service (MET), à un programme d'échanges entre policières et policiers vaudois et londoniens. Ces stages sont subventionnés par la Fondation Sir Arthur Conan Doyle.

Dans ce cadre, de novembre 2024 à janvier 2025, l'inspecteur Zaid Meskinyar, issu de la brigade criminelle de la Police judiciaire municipale, a effectué un stage immersif de trois mois au sein du MET, à Scotland Yard. À l'issue de cette expérience, il a rédigé un rapport mettant en évidence les similitudes et les différences entre les pratiques des deux institutions, ainsi que des enseignements concrets pour le travail d'enquête.

Le prix qui lui a été remis salue la qualité de ce rapport. « Le lauréat s'est illustré par sa capacité à apprendre, à transmettre et à représenter la Police municipale de Lausanne avec exemplarité. Son engagement contribue directement à l'amélioration de nos pratiques et au renforcement de notre coopération avec Londres », souligne le Commissaire divisionnaire Stéphane Volper, chef de la Police judiciaire municipale.

De manière générale, ces échanges contribuent au renforcement des compétences professionnelles et à la consolidation d'une culture de coopération entre les forces de police concernées. « Le prix décerné à l'inspecteur Meskinyar met en lumière non seulement l'engagement personnel du lauréat, mais également le travail collectif de nos équipes pour développer des échanges professionnels structurants et renforcer les liens avec nos partenaires internationaux », explique le Colonel Olivier Botteron, commandant de la Police municipale de Lausanne.

Plus sur la Fondation Sir Arthur Conan Doyle

Fondée en 1965 à Lausanne par Adrian Conan Doyle, fils de l'auteur des aventures de Sherlock Holmes, la Fondation Sir Arthur Conan Doyle poursuit plusieurs objectifs d'intérêt culturel et professionnel. Elle met à disposition des documents et manuscrits présentant un intérêt scientifique ou culturel liés à l'œuvre de Sir Arthur Conan Doyle, dont une partie est conservée à la Bibliothèque cantonale et universitaire de l'Université de Lausanne. Elle valorise également cet héritage par le biais du musée consacré à l'œuvre de l'écrivain, situé à Lucens, où l'univers de Sherlock Holmes occupe une place centrale, notamment à travers la reconstitution du salon de Baker Street.

La Fondation soutient par ailleurs l'attribution de prix littéraires, l'octroi de bourses d'étude et la promotion d'échanges professionnels entre les services de police partenaires, en particulier entre la police londonienne, la Police cantonale vaudoise et la Police municipale de Lausanne.

Le Corps de police

Photos :

[Photos à télécharger ici](#)

Renseignements :

Entité communication, Police municipale de Lausanne
pmlpressepolice@lausanne.ch +41 21 315 33 66

Fondation Sir Arthur Conan Doyle
Me Christophe Piguet, Président, +41 79 507 39 27

Lausanne, le 13 février 2026